

晴天のひと時に…

早いもので、2022年も1か月が過ぎました。昨年度に続き寒波と積雪に見舞われ、一面が雪化粧となり、雪かきの日々に追われています。

1月の晴天の日に、向かいの田んぼには、白鳥の群れが訪れていました。白鳥の鳴き声に、ご利用者から「ほら、白鳥！」と素敵な風景を教えてください、カメラをもってベランダから一枚写真を撮りました。



2022年1月8日(土) 正午 たかつぼ2階より撮影

3回目のワクチン接種がはじまります

いよいよ新型コロナワクチン接種3回目が始まります。昨年11月には、全国的にも感染者が激減し、施設における対面での面会がやっと再開したばかりでありましたが、1か月ちょっとで、またもやご不便を願いしなければいけない状況となってしまいました。利用者様も久しぶりの再会に涙ぐむ人、あまりの喜びに歓声を上げる人、いろいろなシーンにふれさせていただきました。多くの方に記念写真を撮ってもらったほどでした。やっと普段の生活に近づきつつあったところでしたが、そううまくは

いかず、また昨年状況に逆戻りとなってしまいました。新潟県内でも感染者が増えているところではありますが、村上地区においては、小学校、中学校、保育園と、目まぐるしいほどに学校関係の休校が続き、拡大のすごさを感じさせられているところです。たかつぼにおいても、子どものいる職員が多く、仕事を休まざるを得ない状況や、感染拡大のリスクを避けるためにも、緊急的な措置として自宅で様子を見てもらうための休暇期間を設けるなど、出勤職員の調整に四苦八苦している毎日です。新型コロナの3回目のワクチン接種がいよいよはじまりますが、救世主となってもらいたいものです。

2月の行事

- 3日 節分行事
第3回目コロナ
ワクチン接種
第1班接種
- 5日 GH 第3回目コロナワクチン接種
- 10日 第3回目コロナワクチン接種 第2班接種
- 14日 GH バレンタインお菓子作り
- 17日 第3回目コロナワクチン接種 第3班接種
- 24日 第3回目コロナワクチン接種 第4班接種

